

La salle de bain mobile



Fini les transferts ! C'est la salle de bain qui vient
The end of bed transfers, by virtue of Mobile Bathroom

Découvrez la Douche au Lit Evolution !

Le concept de douche au lit AJC, utilisé depuis 1998 par de nombreux sites médicalisés, fait peau neuve.

Toujours soucieux de satisfaire ses utilisateurs, AJC L'Authentic a su être à l'écoute de ces derniers. Ainsi, vos remarques nous ont amenés à apporter les améliorations suivantes :

- ▣ Ligne plus fluide
- ▣ Roue à double roulement à bille pour la mobilité
- ▣ Larges poignées, pour une meilleure prise en main
- ▣ Système de vidange des réservoirs centralisé et rehaussé pour faciliter l'écoulement dans des cuvettes de WC surélevés
- ▣ Nouveau tableau de commandes, plus fonctionnel



Fabrication française
Carrosserie tout inox
garantie 10 ans

*Made in France
Stainless steel
construction with a
10 year guarantee*



The Bed Shower concept by AJC L'Authentic, utilised since 1998 by numerous medical institutions, has evolved : more fluid design, double wheel bearings for maneuverability, larger handles, centralised and raised drainage reservoir system to facilitate water flow into elevated toilets, new and improved control panel.

L'appareil est facile à déplacer. Il apporte, chauffe et récupère l'eau sur tout type de lit. Maîtrise de la température avec contrôle visuel. Protection de literie simple et efficace.

Temperature control incorporating a visual control system. Simple and efficient bed protection.



La Salle de Bain Mobile

La Salle de Bain Mobile vous permet d'optimiser la douche au lit :

Un seul chariot, avec eau propre et récupération d'eau sale ; le bac permet d'apporter tous les accessoires nécessaires à la toilette.

The Mobile Bathroom optimizes the bed bath :

one trolley houses two reservoirs, one for the supply of clean water and another for the drainage of used water. The basin enables for the easy transportation of any accessories required for the bathing. Removable basin for linen and accessories, which can be positioned as required.

Encombrement minimum - Service maximum
Simple, labour-saving and cost-effective



Manutention simplifiée
Simplified handling
Ergonomique
Ergonomic
Respect de l'hygiène
Hygienic
Simple et efficace
Compact and efficient
Robuste et silencieuse
Robust and silent



Positionnement du bac selon le besoin, avec tout le nécessaire de toilette à portée de main.



Bac amovible pour le linge et les accessoires répondant aux contraintes d'encombrement.

Ce concept de Douche au Lit est profitable à toute personne alitée. Il apporte confort et bien-être au patient dépendant ou en surcharge pondérale.

The Bed Shower concept is beneficial for all immobilized patients. It offers well-being and comfort to dependent or overweight patients.

Vous souhaitez un renseignement ?
Une démonstration sur votre site ?



For more information or a demonstration, contact us !

Contactez-nous !

AJC L'AUTHENTIC VOTRE PARTENAIRE TOILETTE

AJC L'Authentic

35 rue des Chantiers
78000 VERSAILLES (France)

Standard

Tél. : + 33 (0) 2 54 44 05 11

Fax : + 33 (0) 2 54 44 09 94

Service Commercial - Export

Tél. : + 33 (0) 2 54 43 60 78

Email : ajclauthentic@wanadoo.fr

www.ajc-doucheaulit.fr

